Déclaration du vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères, Evangelos Vénizélos concernant la situation en Ukraine

jeudi, 20 février 2014

Evangelos Vénizélos, vice-Premier et ministre des Affaires étrangères a fait la déclaration suivante concernant la situation en Ukraine:

« Espérons que la trêve annoncée hier en Ukraine sera le premier pas vers l'apaisement de la situation et la désescalade de la violence. La condamnation de la violence est absolue et tous les acteurs politiques et sociaux de l'Ukraine doivent contribuer dans ce sens afin de surmonter la crise, de parvenir à la formation d'un gouvernement qui n'exclue personne, qui sera axé sur le consensus et qui mettra le pays sur la voie de l'unité, du rétablissement de l'ordre, de la sauvegarde de son intégrité territoriale, tout en conduisant le peuple ukrainien vers l'atteinte de son objectif majeur, à savoir devenir une grande nation et un facteur important du continent européen, tel qu'il est déjà et qu'il le mérite de l'être.

La pensée de la Présidence hellénique va aux victimes, aux familles des personnes décédées et aux blessés. La Présidence hellénique condamne fermement toute personne qui incite à la violence ou qui favorise l'escalade de la violence.

Nous coopérons étroitement avec la Haute représentante de l'Union européenne, Catherine Ashton. J'ai des contacts avec plusieurs de mes homologues. Il faut sans aucun doute une mobilisation non seulement de l'UE, mais aussi de la communauté internationale. Le rôle des Etats-Unis et de la Fédération de Russie est très important. J'ose espérer que les messages sont très clairs et que le Président Yanukovich les prendra en considération, tout comme tous les autres acteurs en Ukraine».